
 

 

 

 

 

 

WIE MAN EINE KRISE ABMILDERT 

Vom Geliebten Saint Germain 

THE BRIDGE TO FREEDOM 
 

Seid bereit ! Eure Hilfe wird gebraucht! 
 
 Geliebte Freunde der Freiheit, ihr, die ihr euch unter der ganzen Menschheit dafür entschieden habt, 

den Glauben und das Vertrauen in mich zu setzen, wisst, wie tief ich euch von Herzen dankbar bin, 

für die Gelegenheit, euch persönlich meine Dankbarkeit für diesen großartigen Glauben zu 

übermitteln und der Fähigkeit, trotz fast unüberwindlicher Widrigkeiten "weiterzumachen", mit 

eurem persönlich wiederkehrendem Karma, dem Nationalen- und Rassenkarma sowie mit gewissen 

planetarischem Karma umzugehen, welche ihr alle freiwillig zugestimmt habt, bei der Umwandlung 

zu helfen, als ihr ein Fokus für die Aktivitäten des Siebten Strahls in verkörperter Form, wurdet. 

Egal zu welchem Strahl ihr in erster Linie gehört, durch die Freundlichkeit eures Interesses an 

meinem neuen Goldenen Zeitalter seid ihr zu einem enormen Konzentrat dieses Violetten Feuers und 

Freiheitsstrahls geworden, und habt diesen in euren Auren verankert. Aus diesem Grund gibt es viel 

von Gottes Leben, das gebunden, unvollkommen und unrein ist, das durch die Weisheit eures 

eigenen Heiligen Christus-Selbstes (je nach eurer persönlichen Anwendung) auf euch und eure Welt 

zur Umwandlung gerichtet ist, und zum Herzen zurückgebracht wird, der Sonne zur Repolarisation. 

Wo soll eine solche Energie sonst hingehen, außer in die Brennpunkte des Violetten Feuers, 

verkörpert durch Lebensströme, die auf dem Planeten Erde wandeln? Diese sind sich äußerlich nicht 

immer bewusst, dass solche Einwirkungen von nicht übereinstimmender Energie auf ihre Welten nur 

ein Teil der Verpflichtungen sind, welche  die Flamme der Freiheit auf dem Planeten Erde 

repräsentieren. Dann manifestieren sich in der Welt des Lichtschülers, Gefühle des Selbstmitleids, 

der Selbstentwertung und die verschiedenen deprimierenden Gedanken und Gefühle, auf die das 

äußere Bewusstsein "gerichtet ist". Zu solchen Zeiten hat der Lichtschüler oft das Gefühl, dass er  
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nicht die volle Christus-Vollkommenheit manifestiert - wie er sollte - oder wie es selbst der 

gewöhnliche "gute christliche Mann oder die gute christliche Frau" tut! 

Geliebte Freunde, in den Tagen von Atlantis, auf dem Kontinent Lemurien, in Ägypten und an 

anderen Orten, wo das Heilige Feuer magnetisiert und durch den Schleier des menschlichen 

Bewusstseins gezogen wurde, sichtbar und greifbar auf den verschiedenen Tempelaltären, war es 

nicht ungewöhnlich, dass Menschen aus weit entfernten Ländern zu diesen Brennpunkten des 

Heiligen Feuers pilgerten und dort, völlige Freiheit in der Kraft der Umwandlung (Violette Flamme) -  

ihres quälenden Karmas -  fanden, nicht nur individuell, sondern auch für ihre Lieben, ihre 

Umgebungen und der von Nationen. 

So ist nun jeder von euch, während ihr euch in euren persönlichen Umlaufbahnen bewegt, ein 

„Tempel des Heiligen Feuers“ für die Gegenwart, bis er an einem zukünftigen Tag (der jenseits eurer 

gegenwärtigen physischen Verkörperung liegt) wieder diesen Tempel des Heiligen Feuers betreten 

wird, und bis die kommenden Generationen, die wir auf einen solchen Dienst vorbereiten wollen, 

bereit sind, in der Abgeschiedenheit, Beständigkeit und Hingabe an die Magnetisierung und 

Erhaltung der Kräfte des Heiligen Feuers in dieser physischen Erscheinungswelt, zu leben . Doch bis 

diese Zeit kommt, ist euer eigenes physisches Herz der Brennpunkt des Heiligen Feuers und ihr seid 

individuell (sowie in euren Gruppenaktivitäten) die Tempel des Violetten Feuers der Barmherzigkeit, 

des Mitgefühls, der Vergebung, der Umwandlung und der Göttlichen Alchemie. 

 

Der erfolgreiche Einsatz des Violetten Feuers – eine Wissenschaft 

Vor meinem eigenen Sieg dachte ich viele, viele Zeitalter lang über Gottes Gabe der Barmherzigkeit - 

an alle - nach und versuchte, in jeder Verkörperung (sowie zwischen den Verkörperungen) die 

Wissenschaft und Wirksamkeit der göttlichen Alchemie zu erlernen, die sich verändernde und 

erhöhende Schwingungswirkung der Energie. Wie euch gesagt wurde (und dies mit der Zeit 

wiederholt werden kann), hat mich dies dazu befähigt, die Verantwortlichkeiten und Aktivitäten des 

Siebten Strahls als dessen Chohan, auf mich zu nehmen. Diese göttliche Alchemie ist eine echte 

Wissenschaft, genauso wie jede andere Wissenschaft der Elektronik in der heutigen Außenwelt. Es ist 

nicht etwas, das willkürlich funktioniert! Ihr befindet euch in einem Zeitalter des Experimentierens. 

Ihr steht jetzt ähnlich wie ich in diesen Verkörperungen vor meinem Aufstieg, als auch ich mit 

verschiedenen Kombinationen von Denken, Fühlen und gesprochenem Wort, in Anrufungen 

experimentierte. 

Ihr befindet euch in dieser Zeit -  in einer Übergangszeit, in eurem persönlichen Leben, in der Welt, 

und dann, in sehr wenigen Jahren, werdet ihr auch in einer planetarischen Übergangszeit sein. Diese 

Perioden des "Weltwechsels" verursachen immer Gefühle der Unruhe in den emotionalen und 

mentalen Körpern der Massen der Menschen, sowie ein großes Gefühl der Angst in ihrem 

physischem Körper und ätherischen Bewusstseinen. 

Ihr kennt die ungeheure Angst der Menschen vor den verschiedenen Bomben, der "Atombombe", 

der "Wasserstoffbombe", katastrophalen Unruhen, Überschwemmungen, Wirbelstürmen und 

anderen zerstörerischen Naturgewalten. Während vieler Verkörperungen habt ihr selbst in der  
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Vergangenheit einige dieser katastrophalen Aktivitäten erlebt, ihr wart auf Kontinenten, die unter 

der Meeresoberfläche versunken sind, und manchmal gehörtet ihr zu den wenigen, die das Heilige 

Feuer sicher (von einem sinkenden Kontinent) in einen anderen Teil der Erde gebracht habt, aber 

selbst dann spürte man das Schwanken der Erde, als das Meer (vorübergehend) die Reinigung für 

sich beanspruchte. 

Da ihr euch jetzt in dieser Übergangsphase befindet, weil ihr unterschiedliche Energieimpulse in 

euren Kausalkörpern gesammelt habt, weil ihr unterschiedliche Persönlichkeiten und Typen seid und 

zu unterschiedlichen Strahlen gehört, konnten wir keine vollständige Einheit und Harmonie als 

Ausdruck in dieser Zeit erwarten. Lasst uns jedoch flexibel genug sein, um zumindest zu 

experimentieren, bis wir zu einer wirksamen Anwendungsmethode gekommen sind, die nicht 

widerlegt werden kann. In dem Moment, in dem eine solche wirksame Anwendungsmethode 

gefunden ist, werden ihr eure Manifestation erneut haben, welche daraus resultiert. Mit anderen 

Worten, wenn es richtig angewendet wird, wird das Violette Feuer augenblickliche Vollkommenheit 

für euch erzeugen! 

 

SEID STABIL, ABER BIEGSAM 

Denkt immer daran, liebe Herzen, euch in eurer eigenen Herzensflamme sowohl zentriert als auch 

ausgeglichen zu halten, darin stabilisiert und dennoch biegsam genug, um in Notfälle und 

unerwarteten Veränderungen schnell zu handeln. Wenn ihr nicht biegsam seid, werdet ihr 

zerbrochen werden - wie der Baum -, der sich nicht vor dem Wind biegt. ES GIBT BESTIMMTE 

KOSMISCHE UND PLANETARISCHE VERÄNDERUNGEN, VON DENEN WIR NICHT IM VORAUS WISSEN, 

aber wenn ihr das Universum betrachten würdet, könntet ihr sehen, dass die gesamte Galaxie in 

ständiger Bewegung ist. Während sie auf ihrem Weg um die Zentralsonne fortschreitet, gerät die 

Erde manchmal unter bestimmte wohltätige Strahlungen, die hier im Augenblick, bewusst zum Segen 

des Planeten und seines Volkes herangezogen werden können. Diese Ausstrahlungen werden 

herangezogen von den Rufen derer, die in den  „Oberen Bereichen" (sozusagen) versammelt sind, 

von Studenten, die sich unserem Dienst verschrieben haben, deren physischer Körper ausgeruht ist, 

ihre mentalen Körper wach, ihre emotionalen Körper stabil und ihre ätherischen Körper gereinigt. 

ABER MANCHMAL HABEN WIR IN SOLCHEN KOSMISCHEN MOMENTEN NICHT MEHR ALS FÜNF 

MINUTEN, EINER SOLCHEN GELEGENHEIT. DANN, WENN DIE KÖRPER DER STUDENTEN NICHT 

BIEGSAM UND BEREIT SIND, SOFORT DIE GEMEINSAMEN ANRUFUNGEN  DURCHZUFÜHREN, DIE 

NOTWENDIG SIND (SEINE EINGEFAHRENEN ROUTINEN UND LEBENSMUSTER VERÄNDERND), IST EIN 

SOLCHER KONSTRUKTIVER SEGEN VERLOREN, VON DEM DIE ERDE UND IHRE MENSCHEN BETROFFEN 

SIND, DA DER KÖRPER DER STUDENTEN, ZU DIESEM ZEITPUNKT NICHT AUSREICHEND, ALS GUTER 

"LEITER" FÜR DIE STRAHLUNG VERWENDET WERDEN KANN. 

Nehmt zum Beispiel das gewöhnliche Beispiel eurer jüngsten Überschwemmungen in den östlichen 

Bundesstaaten und der unerwarteten Sturmbedingungen. Es ist einfach gesunder Menschenverstand 

(und sicherlich der Teil der Weisheit) für jeden, der die Verpflichtung und Verantwortung einer 

Gruppe für diese Aktivität übernommen hat, sich zu versammeln und eine engagierte und geweihte  
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Anzahl von willigen Lebensströmen vorzubereiten, die im Moment der Krise so schnell wie möglich 

gemeinsam aktiv werden können und wollen. 

WENN SOLCHE GEMEINSAMEN MASSNAHMEN AUS IRGENDEINEM GRUND NICHT MÖGLICH SEIN 

SOLLTEN, DANN STELLT SICHER, DASS IHR EINE ENTSPRECHENDE ANRUFUNG PASSEND ZUR HAND 

HABT (BESSER IST DIESE IMMER NOCH IM GEDÄCHTNIS ZU HABEN, obwohl manche Leute es nicht 

leicht auswendig lernen). DANN GEHT PERSÖNLICH MIT DIESER ANRUFUNG, ZUR VERMEIDUNG VON 

KATASTROPHEN IN AKTION. 

SEID BEREIT ! EURE HILFE WIRD BENÖTIGT ! 

DURCH DAS KOMMEN GROSSER WELTWEITER VERÄNDERUNGEN KOMMEN WIR JETZT IN SELTSAME 

TAGE, WO EINE GROSSE ZAHL VON MENSCHEN IN NOT SEIN KÖNNTE. SIE BENÖTIGEN EURE 

ANRUFUNGEN, UM DIE UMWANDELNDE KRÄFTE DES VIOLETTEN FEUERS HERVORZURUFEN UND IN 

AKTION ZU SETZEN, ZU DEM IHR VORBEREITET WURDET. Gesegnet seien eure lieben Herzen! Ihr 

wandelt jetzt und seit vielen Jahren (durch eure Hingabe an meine Violette Flamme) viel mehr 

disqualifizierte Energie um, als ihr wisst, vieles, was nicht einmal von euch selber ist. Also, streckt 

eure Schultern und hebt euren Kopf in Würde, Götter und Göttinnen der Freiheit und erkennt, dass, 

wenn die sogenannte "düstere Kraft" emotional, mental, ätherisch oder physisch in eure Welt 

eindringen, dies nicht unbedingt notwendig ihr selbst seid. Es ist nur destruktiv, qualifizierte Energie, 

die zur Erlösung, in das Violette Feuer kommt. 

Lasst uns lernen, über der Angespanntheit zu leben, die das Bewusstsein der Menschen der Welt 

plagen. Es gibt keine Möglichkeit für euch, als spirituelle Bewegung oder sogar als spirituelle Gruppe 

zu überleben, wenn ihr unterhalb dessen lebt, was ich "die Wasserlinie" nenne, wo Angst, alle Arten 

von Not, Intoleranz, Hass, Wut, Rebellion und Eifersucht sind. Wenn ihr dies anstrebt, seid ihr ein Teil 

der "Massenschöpfung" und des "Massengeistes", ihr befindet euch im Grunde der "Grube" der 

menschlichen Schöpfung, anstatt das Seil (unsere Anweisung) welches wir zu euch herabreichen, und 

durch welches ihr (durch deren Annahme) aus der Dunkelheit der menschlichen Ungerechtigkeit 

euch erheben könnt in "Das Licht Gottes, das niemals versagt!" kommt. 

In dieser großartigen und herrlichen Stadt New York habt ihr aufgrund des Drucks so vieler Millionen 

von Lebensströmen, die hier leben, eine enorme Chance, das Leben anzuheben und zu befreien. Fast 

alle kommen mit einem Herzenswunsch hierher, nämlich ihre besonderen Talenten und ihre 

besonderen Eigendynamik Ausdruck zu verleihen, oder durch die Nähe zu vielen Menschen ihren 

Lebensunterhalt zu verdienen. Diese Millionen von hier versammelten Seelen wissen, wenn 

überhaupt, nur sehr wenig über das Gesetz der Barmherzigkeit und des Mitgefühls und wissen 

praktisch nichts über die Aktivitäten des Siebten Strahls. Also, in dieser Stadt, in Philadelphia und in 

allen anderen Städten, Ländern und Nationen auf der ganzen Welt, wo es diese glücklichen 

Lebensströme gibt, die vom Heiligen Feuer wissen und seine Violette Flamme in Aktion rufen können 

– diese haben die Freude und Verantwortung, und Gelegenheit, ihre Mitmenschen durch ihren 

Gebrauch zu befreien. 
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BEGRENZT NIEMALS EURE GEGENWART 

Nun, wie die geliebte Maria kürzlich zu euch sagte (und es kann nicht zu oft wiederholt werden): 

BEGRENZT NICHT DIE KRÄFTE EURER "I AM" GEGENWART! Bitte, Geliebte, macht euch wieder mit 

dieser herrlichen Gegenwart von euch bekannt, die ich wegen ihrer wunderbar allmächtigen Kraft 

und ihrer Bereitschaft, jederzeit für und durch euch zu handeln, „Die magische Gegenwart“ nenne.  

Ihr persönlich könnt unmöglich versuchen, die gesamte Menschheit zu rehabilitieren, die dreieinhalb 

Milliarden, die bereits in der Verkörperung sind, außer den Milliarden, die hier auf die physische 

Verkörperung warten, und all jene der "Gebundenen Seelen" befreit wurden, welche jetzt in den 

verschiedenen Tempeln und Sphären auf inneren Ebenen, an ihrer Erlösung arbeiten. Nein! Natürlich 

nicht! Aber eure Gegenwart kann es !! Eure unendliche, individualisierte „I AM “-Gegenwart hat euch 

über Äonen hinweg, getragen. Dann, wie es euch vor einiger Zeit von dem geliebten Lord Maitreya 

beschrieben wurde (siehe Februar 1956 "Bridge"), als sich das äußere Bewusstsein freiwillig von dem 

bewussten Kontakt mit dieser Gegenwart trennte, ging die I AM Gegenwart in Gnade und 

Freundlichkeit soweit, um weiterhin ihren Strom von Licht und Lebensenergie (die "Silberschnur") in 

euer physisches Herz zu gießen, um euer äußeres Bewusstsein aufrecht zu erhalten und euch die 

Nutzung von Intelligenz, emotionalem Gefühl, Gedankenkraft und Gedächtnis zu geben, und Kraft 

des körperlichen Handelns. 

Eure und meine Gegenwart sind in keiner Weise eingeschränkt! Eure Gegenwart und meine sind EINS 

in Aktion, in herrlicher VOLLKOMMENHEIT, und diese Allwissende Gegenwart ist in der Lage, 

augenblicklich eine Million oder eine Milliarde Strahlen alles übersteigenden, gleißenden Lichts in 

jeden Zustand, Ort oder Person - welche Hilfe benötigt - zu lenken. Könnt ihr daher nicht in aller 

Demut erkennen, dass das äußere Selbst, wie Jesus sagte, NICHTS  ist ? Kannst du nicht deine tiefe 

und aufrichtige Aufmerksamkeit auf diese Gegenwart richten und ihr das Gefühl geben, dass du 

ausnahmsweise wieder bewusst mit ihr zusammen arbeiten möchtest ? Dann wird diese Präsenz ihre 

Aufmerksamkeit auf dich richten, der Lichtstrom (deine "Silberschnur") wird sich dauerhaft erweitern 

und deine Fähigkeit zu dienen, wird durch diese erneuerte Partnerschaft zunehmen. Aus dem Herzen 

dieser Präsenz könnt ihr dann diese mächtigen Strahlen intelligenten Lichts (in dem sich das Violette 

Feuer der Umwandlung befindet) auf das gesamte Leben richten, das ihr jemals verletzt oder verletzt 

haben könntet, seit der Anbeginn der Zeit, als die Schatten der menschlichen Schöpfung zum ersten 

Mal auf diese liebe Erde fielen. Wisst ihr, dass eure Gegenwart in den Aufstiegstempeln oder in 

jedem Reich (wo immer sie sich jetzt aufhält) jeden Lebensstrom ausfindig machen kann, den ihr 

irgendwann einmal verletzt habt, egal ob dieser jetzt hier verkörpert ist oder nicht ? Diese 

Gegenwart kann und wird (auf euren Anruf hin) diese Schulden gerne für euch in einer Stunde, 

vielleicht in nur einem Moment, ausgleichen! 

Ihr Lieben, im Herz-Tempel Jesus, unter denen, die sich im kommenden Jahr hier verkörpern werden 

und die vor der geliebten Mutter Maria stehen werden, um deren Herzen zu bilden, wisst ihr, wie 

viele von ihnen Karma von zusätzlichem Gewicht haben, weil jene in manchen Verkörperungen 

Gefühle der Verzweiflung, Entmutigung, Rebellion oder des Grolls verursacht haben, und diese 

Seelen, die darauf wartet, sich zu verkörpern, bestimmte ätherische Narben der Not in sich tragen, 

die durch vergangene Verbindungen mit euch, in ihrem Lebenslauf entstanden sind ? Denkt darüber 

einmal nach !! Dann denkt darüber nach, was eure Gegenwart – in ihrer unbegrenzten Fähigkeit  
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(indem sie ihre unendlichen Kräfte des Lichts und der Liebe freisetzt) tun kann, um auf euren Ruf, 

einen Ausgleich des Lebens, für euch herzustellen! 

Übrigens, diejenigen von euch, die vierbeinige Wesen als Haustiere haben oder auf andere Weise mit 

ihnen in Verbindung stehen, habt ihr jemals daran gedacht, dass ihr durch sie vielleicht einen Dienst 

am Leben zurückzahlt, um frühere Handlungen auszugleichen, wenn in der Vergangenheit in 

selbstgerechten und eifrigen Enthusiasmus, Tiere auf Opferaltären geopfert wurden, sowie Vögel 

und Menschenleben? Oh, es gibt vieles, was ihr nicht wisst ! Glücklicherweise gibt es einen Schleier 

der Barmherzigkeit zwischen dem Bewusstsein und bestimmten ätherischen Erinnerungen, und 

dieser Schleier wird von Zeit zu Zeit sehr langsam auseinandergezogen, weil bekannt ist, dass ein 

ganz normaler Mensch völlig verrückt werden würde, nur wenn er den "Bewohner an der Schwelle" 

ansieht “,  wie die menschlichen Schöpfungen seines eigenen Lebensstroms, manchmal genannt 

werden. Da ist wieder Gleichgewicht gefragt, es ist wirklich wie eine Rasierklinge! Auf der einen Seite 

haben wir die selbstgefällige Art von Personen, die das Gefühl haben, dass alles gut wird und dass 

nichts dagegen unternommen werden muss. Dann haben wir die Überanstrengten, welche so eifrig 

und begierig darauf sind, den Dienst zu leisten (sei es individuell, planetarisch oder kosmisch), dass 

jene so angespannt werden, dass die schwingende Wirkung der Gegenwart nicht durch sie 

hindurchfließen kann. Es gibt eine große Ausgeglichenheit und Entspannung in einer völligen 

Wachsamkeit gegenüber der Realität dieser Gegenwart, gegenüber der Realität unseres Selbtes und 

der Fähigkeit der Gegenwart oder uns selbst, durch den Kausalkörper zu wirken und unsere 

Ausstrahlung und unseren Segen auf euren Ruf hin, zu lenken. 

In meinem Leben als Francis Bacon hatte ich ein gewisses Verständnis des Gesetzes der 

Wiederverkörperung gefunden, das mich sehr interessierte. Ich war ein großartiger Leser und 

während der verschiedenen vorübergehenden Inhaftierungen in dieser Verkörperung, hatte ich viel 

Zeit zur Verfügung, ich interessierte mich für die Idee meiner eigenen vergangenen Verkörperungen 

und als ich über bestimmte historische Charaktere las, berührten diese mich zutiefst, ätherisch. Da 

ich das Gefühl hatte, dass ich in der Vergangenheit vielleicht eine Verbindung zu diesen 

Lebensströmen hatte, begann ich zu üben, die Macht der Gegenwart freizusetzen, um alle 

persönliche Schuld auszugleichen, die ich jenen Lebensströmen angetan und welche ich verschuldet 

hatte, obwohl ich nicht sagen konnte, wo sie sich in diesem Moment aufhielten. Ob diese körperlos 

waren, in der Verkörperung oder im „Compound der gebundenen Seelen“, ob sie auf die 

Verkörperung im Herz-Tempel Jesus warteten, oder ob sie meine nächsten Nachbarn waren. Das war 

nicht wichtig! 

Eines Tages jedoch vor meinem Aufstieg, während ich in tiefer Kontemplation über die Gegenwart 

und deren Violettes Feuer der Barmherzigkeit, Vergebung und Umwandlung war, öffnete sich mein 

innerer Blick und ich sah einen Bauern, der durch ein Feld ging und Samen aussäte. Dieser Mann war 

schwermütig und sein Kopf war gesenkt. Plötzlich sah ich einen Lichtstrahl aus meiner Gegenwart 

hervorgehen, in dem sich das Violette Feuer befand. Es loderte um diese Person herum und 

verwandelte augenblicklich die Ursache seines Leidens, für das ich zu der einen oder anderen Zeit 

verantwortlich gewesen war. So wurde die besondere Schuld bezahlt, die ich diesem Lebensstrom 

schuldete. Dann hob dieser Mensch, befreit von dieser Last, den Kopf und rannte tatsächlich lachend 

auf das Bauernhaus zu ! Nun, diese Person wusste nicht, woher seine Befreiung kam. Ich kannte nicht  

 



7 

einmal den Namen dieses Mannes, aber ich wusste, dass seine Last erleichtert wurde und dass 

zumindest ein Teil meiner karmischen Schuld bezahlt war.  

Interessant – wenn ihr weiter darüber nachdenken möchtet! 

 

Ein Gleichgewicht zwischen allen Extremen ist notwendig 

Es gibt viele Aspekte und Anwendungen des Großen Gesetzes, die interessant sind, wenn man 

darüber nachdenkt und sie weiter entwickelt. Man muss immer daran denken, im Gleichgewicht zu 

bleiben zwischen Gleichgültigkeit und Über-Pflichtbewusstsein, zwischen Geschmeidigkeit und 

Stabilität, zwischen allen Extremen, auf die ich heute Morgen noch eingehen möchte, zwischen 

Übermut und Selbstverachtung, zwischen persönlicher Würde und Stolz, zwischen Demut und 

Selbsterniedrigung. Diese Balance ist wirklich eine Rasierklinge ! Die natürliche Würde der 

verkörperten Männer und Frauen, die wirklich die Freiheit repräsentieren, kommt in ihren Worten, 

ihren Werken, und ihrem Leben, und ihrem demütigen Wandeln mit ihrem Gott, zum Ausdruck. 

Es ist für mich immer eine Freude, wenn ich Gelegenheit habe, auch nur kurz mit euch zu sprechen, 

und es ist auch für euch eine glückliche und lohnende Zeit, denn wenn ich euch so näher als 

gewöhnlich komme, bringe ich die Ausstrahlung von meinem  Sein in eure Atmosphäre und Welt und 

ein viel größeres Konzentrat jenes Heiligen Feuers der Barmherzigkeit, das ich so lange geliebt und 

für dieses ich gedient habe. Wisst ihr, ich habe immer gesagt, und ich habe es in jenen Stücken 

geschrieben, die den Leuten  (als "Shakespeare") zu gefallen schienen, dass "die Qualität der 

Barmherzigkeit nicht angespannt sein darf". Barmherzigkeit ist so großartig! Oh mein Gott! Wenn 

jeder Mann, jede Frau und jedes Kind, jedes Tier und jedes Elementarwesen jede "Kleinigkeiten" 

menschlicher Fehler ausgleichen müsste, würde diese Weltaufgabe der Reinigung und Freiheit, eine 

Ewigkeit dauern! 

DEM GELIEBTEN SANAT KUMARA WÄRE SEINE FREIHEIT ZU ERHALTEN, ZU DIESEM ZEITPUNKT SONST 

UNMÖGLICH GEWESEN, UND ES HÄTTE WIRKLICH NUR EINE LÖSUNG FÜR DAS PROBLEM, DIE 

AUFLÖSUNG DES GESAMTEN PLANETEN, GEGEBEN. Aber die Barmherzigkeit des Ewigen wartet 

immer darauf, dass ihr sie in Aktion ruft und so jene Kräfte nutzt. Er wartet auch darauf, dass ihr die 

Anrufungen, unter Verwendung, der euch Übergebenen tätigt. Wenn ihr diese beibehaltet, werden 

sie euch durch euch selbst, als Beweise für die Wirksamkeit der hervorgerufenen Kraft des Violetten 

Feuers dienen, die ihr jemals brauchen werdet. Das wird euch mehr bedeuten, als alle Reichtümer 

der Welt! Ihr seht, wenn ihr die Macht erlangt habt, die Unvollkommenheit bewusst und sofort zu 

sublimieren und in Vollkommenheit zu verwandeln, wird das Leben nicht lang genug für euch 

andauern, denn ihr werdet kaum "nach Hause" gehen wollen, wenn der Ruf euch erreicht. 

Es erfordert Wachsamkeit des Mentalkörpers sowie gesunden Menschenverstand und Vernunft und 

es benötigt euer persönliches Interesse an der Anwendung des Gesetzes, um es für euch in äußere 

Manifestation zu bringen. Betrachtet das Interesse, das Edison dem Studium der Elektrizität 

entgegenbracht hat, und die Stunden, Monate und Jahre, die er damit verbrachte, ihre Kraft zu 

nutzen. Ist das für diesen Planeten von großer dauerhafter Bedeutung, als das Violette Feuer der 

Barmherzigkeit und des Mitgefühls – das nach Belieben herbeigerufen werden kann, um menschliche  
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Schatten in Licht zu verwandeln (d. h. Krankheit in Gesundheit, finanzieller Mangel in Überfluss usw.) 

? Oh, dass ihr mich diese „Quelle“ der Begeisterung – die tief in euch vergraben ist – für die Realität 

und Wirksamkeit des Gebrauchs des Violetten Feuers, in Gang setzen lassen würdet ! Als unser 

geliebter Jesus zu denen sagte, die ihn um Hilfe holten: "Deine Sünden sind dir vergeben...", benutzte 

er seine "Wunder bewirkende Violette Flamme" und als die Menschen ihre sofortige Wirkung durch 

seine Werke sahen, wurden einige wachgerüttelt in Begeisterung für den Gebrauch des Violetten 

Feuers, aber das war nur eine vorübergehende Errungenschaft. Es gab damals nur zwanzig oder 

dreißig Menschen aus der gesamten bekannten Welt, die nur ein halbes Interesse an seiner Mission 

hatten. Später hatte die geliebte Maria nur vierzig – Ihr seht also, dass es uns mit der jetzigen Zahl 

nicht schlecht geht, auch wenn es manchmal so aussieht, als ob wir nicht so schnell expandieren 

würden, wie ich es mir wünsche und wie ihr es in euren Herzen auch tun solltet ! 

Bereitet euch  jetzt auf den bevorstehenden Dienst vor! 

Nun stellt sich wieder die Frage der "Bereitschaft" und der geliebte Maha Chohan hat mich gebeten, 

heute Morgen kurz mit euch darüber zu sprechen. Es ist ein sehr wichtiges Thema und eines, das ihr 

meiner Meinung nach, auch in einigen euren freien Momente ernsthaft betrachten solltet. Ihr könnt 

nie im Voraus wissen, wann ihr aufgerufen werdet oder zu welcher Stelle. Ich sage euch so viel, dass 

ihr  immer in die Lage des Einzelnen versetzt werdet, dessen Bemühungen ihr kritisiert habt ! Daher 

ist es ratsam, keinen anderen Lebensstrom zu kritisieren, denn wenn ihr euch an seiner Stelle 

befindet, fühlt ihr euch möglicherweise nicht ganz so wohl wie an eurem eigenen Platz, oder seid 

dort nicht so produktiv wie damals, als ihr von eurem eigenen Platz aus mit verschränkten Armen, die 

Fehler deines Vorgängers beobachtet habt, welche euch damals so offensichtlich erschienen. 

Aber, um es leichter zu machen, DAS WICHTIGSTE IST, JEDERZEIT BEREIT ZU SEIN, FÜR JEDE 

AUFFORDERUNG ZUM DIENST, DIE KOMMT. Es ist etwas, auf das wir kürzlich aufmerksam gemacht 

haben. Keiner von uns wusste, dass Lord Gautama Buddha in dem Moment, in dem Helios und Vesta 

der Bitte des Geliebten El Morya um die Möglichkeit, unsere neue Aktivität beginnen zu können, und 

die gewährt wurde, sich vorbereitete, indem er seinen Kausalkörper ausdehnte, bis er die gleiche 

Größe und Vollkommenheit hatte wie dieser von Sanat Kumara, mit der gleichen Ausgießung von 

Liebe und Macht. Wie wir euch bereits sagten, waren zur Zeit der Übertragung des Titels und der 

Macht des Herrn der Welt von Sanat Kumara auf Lord Gautama Buddha ihre beiden Kausalkörper, die 

zusammenkamen, wie zwei exakte Hälften eines Organs. Die Strahlung war die gleiche. Nun, Lord 

Gautama Buddha tat dies, ohne dass es ihm gesagt wurde. Er tat es, ohne gefragt zu werden, "ganz 

allein" (wie wir sagen). So bereitete sich der geliebte Lord Maitreya darauf vor, das Amt des neuen 

Buddha zu übernehmen. 

Ihr Lieben, wenn wir so zu euch sprechen, soll es keine Angst erzeugen; es soll euch in keiner Weise 

verkrampfen, damit die Gegenwart nicht einmal fünf Prozent ihrer Energie zu euch durchdringen 

kann! Nein, wir sprechen so mit euch, damit ihr für euren bevorstehenden Dienst besser vorbereitet 

seid, denn ihr wisst nicht, wann und wo ihr gerufen werdet! Der geliebte El Morya hat euch dies 

mehrmals erwähnt. Er sprach davon, dass ihr bereit sein solltet, an weit entfernte Orte wie Tibet zu 

gehen, um dort einen Dienst zu leisten, den ihr dort leisten könnt. SEID IHR FINANZIELL, KÖRPERLICH, 

ÄTHERISCH, MENTAL UND EMOTIONAL BEREIT ? SIND EURE ANGELEGENHEITEN IN ORDNUNG ? SEID 

IHR SO FLEXIBEL, DASS IHR IN PERFEKTEM GLÜCK GEHEN KÖNNTET, NUR IN DER KLEIDUNG, DIE IHR 

JETZT TRÄGT UND IN ALLEN ARTEN VON UNBEQUEMLICHKEIT LEBEN ? DENKT DARÜBER NACH ! 
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Natürlich weiß ich, dass ihr nicht sofort dazu aufgerufen werdet, ein Chohan zu werden, aber das 

kann man nie sagen !! Ihr werdet vielleicht aufgefordert, eine Gruppe zu leiten, ah ja, und vielleicht 

ohne Buch oder Liedertexte. Vielleicht werdet ihr plötzlich berufen, eine Gruppe von Menschen zu 

leiten, die noch nie zuvor eine Anrufung gehört haben. Was hast du in deinem Kopf, was du in einem 

Moment wie diesem für die Menschen herausholen kannst? Wenn mitten in der Nacht oder im Laufe 

eines arbeitsreichen Tages plötzlich ein Notfall auftaucht und sich eine verängstigte Menschenmasse 

um euch versammelt, benötigt ihr ganz sicher Stabilität und absolute Furchtlosigkeit und ihr braucht 

etwas, mit dem ihr arbeiten, aus dem eigenen Gedächtnis schöpfen könnt. 

Heute bringe ich euch nicht nur den Segen meines Selbstes, sondern auch denjenigen der Geliebten 

Göttin der Freiheit, deren Mittelpunkt im Hafen von New York liegt und die sich entschieden hat, hier 

aus jedem Land all diejenigen willkommen zu heißen, die eure Hilfe benötigen. Ihr werdet euch daran 

erinnern, dass zur Zeit Meines eigenen Aufstiegs das allererste Wesen, das ich in dieser Oktave traf, 

dieselbe Göttin der Freiheit war. Als ich dann mit ihr sprach, fragte ich sie, ob sie wisse, von wem ich 

mehr Hilfe für diejenigen von euch bekommen könnte, die ich zurückgelassen hatte. 

Sie versicherte mir, dass es eine solche gibt, und später stellte ich fest, dass sie von ihrem Lieben 

Selbst sprach. Seit dieser Zeit hat sie uns allen sehr liebevoll und gnädig diese Hilfe gegeben! 

Danke und guten Morgen! 

(Bridge to Freedom/AMTF Mt. Shasta/Journal Book 3 page 191/Übersetzung aus dem Englischen) 
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